



Palencia 26 de Mayo de 2012

Miriam Andrés resulta elegida como secretaria general del PSOE de Palencia con el 96´08 % de los votos

Su nueva Ejecutiva contó con el respaldo del 96´91 % mientras que la gestión de la Ejecutiva de Villarrubia se despidió con el apoyo del 98´08 %

La actual secretaria de organización del PSOE de Palencia y senadora socialista, Miriam Andrés, ha resultado proclamada como nueva secretaria general de los socialistas palentinos con el respaldo del 96´08 % de los votos de los delegados presentes en el 12 Congreso Provincial celebrado hoy en el Colegio Público "Tello Téllez" de la capital palentina.

La Comisión Ejecutiva Provincial propuesta por Andrés contó con el apoyo del 96´91 %, al igual que los miembros que integrarán por Palencia el Comité Autonómico y los que compondrán el Comité Provincial por designación del propio Congreso.

La nueva Ejecutiva contará con Julio López como vicesecretario general, Jesús Guerrero como secretario de organización, Miguel Ángel Blanco como secretario de política municipal, Consolación Pablos como secretaria de política institucional y coordinación parlamentaria, Antonio Casas como secretario de comunicación y acción electoral, Belinda Mencía como secretaria de economía y empleo, Beatriz Caballero como secretaria de formación, Arantxa Oblanca como secretaria de educación, cultura y patrimonio, Ángel de Miguel como secretario de sanidad y política social, M^a Luz García como secretaria de igualdad, Rafael Ruipérez como secretario de agricultura y ganadería, Jesús González como secretario de desarrollo rural y medio ambiente, M^a del Rosario García como secretaria de movimientos sociales y participación ciudadana, Amador Aparicio como secretario de redes e innovación, Fernando Sampedro como secretario de estudios, programas y asuntos europeos, Valle Poza como secretaria de mayores y atención a la dependencia y Begoña Núñez, Mariano Martínez, Marisi Martín, Eusebio Santos, Rosa Aldea, Óscar Bilbao, Pilar García, André Escobedo, M^a Auxiliadora Redondo, Sabino López, Gloria Sobrino, Germán Santoyo, Yolanda Gómez, José Luis Gil, Juan Carlos Martín, Constantino García, Gemma Sanfelix y Armando Roldán como secretarios ejecutivos. Además son miembros natos de la CEP, Heliodoro Gallego como portavoz socialista en el Ayuntamiento de Palencia, el secretario general de Juventudes Socialistas de Palencia, Fidel González Varas, así como el que resulte elegido como presidente del Comité Provincial y el portavoz en Diputación que en este caso ya ocupa un cargo dentro de la propia Ejecutiva.

Con carácter previo a la elección de los nuevos órganos los delegados del 12 Congreso Provincial debatieron la gestión de la Comisión Ejecutiva Provincial saliente -que ha encabezado hasta hoy el actual secretario general del PSOE

de Castilla y León, Julio Villarrubia- y del Comité Provincial, contándose en ambos caso con un apoyo del 98'08 % de los votos.

El Congreso se iniciaba con los saludos de algunos de los invitados como el secretario general de UGT en Palencia, Javier Gómez Caloca, el secretario provincial de CCOO, Luis González, el secretario general de Juventudes Socialistas de Palencia, Fidel González Varas, y la vicesecretaria general del PSOE de Castilla y León, Ana Redondo, quien centró su intervención en la grave situación laboral que sufre nuestra Comunidad Autónoma, en la que el paro ha crecido por encima de la media española. Redondo lamentó que el gobierno de Herrera siga pasivo ante esta situación que “se está llevando por delante el estado de bienestar”, así como la aprobación de la reforma laboral por parte del PP que lo único que ha conseguido hasta ahora es más paro, más precariedad y más desigualdad social.

Además del trabajo desarrollado en las diferentes comisiones para completar la ponencia marco que servirá para regir los designios del partido en Palencia durante los próximos cuatro años, el Congreso aprobó cinco resoluciones en contra de las políticas desarrolladas por el Partido Popular. El primero de estos documentos se centra en el apoyo indubitado a todos los trabajadores de las cuencas mineras castellanas y leonesas en general, y palentinas en particular, para que el Gobierno de España y la Junta de Castilla y León, gobernadas por el PP, no den la espalda al carbón autóctono, acepten las enmiendas a los presupuestos presentadas por los socialistas para corregir los recortes de los fondos destinados al carbón, y defiendan en Europa la viabilidad a medio y largo plazo del carbón.

La segunda hace referencia a la negativa de los socialistas palentinos a la Reforma Laboral del PP con el fin de corregir sus nefastos efectos en los derechos de los trabajadores a través de diferentes enmiendas en el Senado, algo a lo que Juan Vicente Herrera se comprometió ante los miembros del Consejo del Diálogo Social, y no ha hecho.

La tercera resolución muestra su rechazo a los drásticos recortes en sanidad y educación e insta a ejercer todas las medidas posibles que ayuden a paliar las devastadores consecuencias que su aplicación puedan tener en la igualdad de oportunidades y la calidad de vida de los y las ciudadanas, especialmente de aquellos y aquellas que más necesitan de estos servicios.

La cuarta de las resoluciones ha rechazado la supresión, fusión o agrupación de Ayuntamientos en el territorio de la Comunidad, salvo en aquellos casos en que se inicie de forma voluntaria por parte de los propios municipios, con arreglo a la legislación vigente.

Por último se aprobó la defensa de una reforma de la PAC que impulse una agricultura equilibrada desde el punto de vista territorial y medioambiental; más sostenible, más equilibrada, mejor orientada, más sencilla y más eficaz para responder mejor a las necesidades y expectativas de los agricultores y ganaderos y de los habitantes del medio rural.

El 12 Congreso Provincial concluía con las intervenciones del secretario general autonómico, Julio Villarrubia, que mostró su satisfacción por haber dejado un partido sano, limpio, abierto a la sociedad y con compañeros y compañeras capaces de dirigirlo en los próximos años, y de la nueva secretaria general, Miriam Andrés, que agradeció el importantísimo apoyo recibido, a la vez que se mostró esperanzada en recuperar el espacio político que el PSOE dejó de tener en las últimas convocatorias electorales con un equipo joven, renovado y, fundamentalmente, con ganas de trabajar por los palentinos y palentinas.